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COMISSÃO ESPECIAL DE POLÍTICA URBANA 

 1 

SÚMULA DA REUNIÃO ORDINÁRIA Nº 010/2017 2 

 3 
Data: Quinta-Feira, 16 de novembro de 2017  4 

Local:  CAU/RJ  5 

Endereço: Av. República do Chile, 230/23ºandar, Centro – Rio de Janeiro  6 

Tel.: (21) 3916-3903 7 

Horário início: 09h horas 8 

Horário término: 11h00  horas 9 

 10 

1. Verificação do Quórum 11 

 12 
1.1. Após verificação do quórum regimental, deu-se início à Décima Reunião da Comissão de Política 13 

Urbana do Conselho de Arquitetura e Urbanismo do Rio de Janeiro – CAU/RJ, de acordo com a 14 

lista de presença anexa. 15 

Conselheiros Presentes: 16 
 17 
Armando Ivo de Carvalho Abreu, Washington Fajardo, Ilka Beatriz Albuquerque Fernandes, Rose 18 
Compans, Luis Fernando Valverde 19 
 20 
Apoio Administrativo: 21 
 22 
Marina Burges – Secretária-Geral da Mesa 23 

2. Aprovação da Súmula da Reunião Ordinária nº 009/2017 de 21.09.17 24 

 25 
Aprovada, com a abstenção do Conselheiro Luis Valverde. 26 
 27 
3.  Leitura de extrato de correspondências recebidas e expedidas 28 

 29 
 30 
Não houve . 31 
 32 

4. Comunicados da Coordenação 33 

 34 
Não houve. 35 

5. Informes dos membros 36 

 37 

5.1. Conselheiro Valverde informou que no dia 25 de novembro ocorrerá o X Fórum Rio, 38 

organizado pela Casa Fluminense, no Galpão da Cidadania. Dividido em duas estações de 39 
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trabalho, uma será coordenada pela .......Avaliação dos Planos Diretores; que a contribuição 40 

do GT seria o trabalho da Casa (sistema de mapas dos municípios) e mais , geração de 41 

Relatório específico de RRTs de forma a conhecer os responsáveis técnicos pelos 42 

instrumentos, planos dos municípios; a segunda estação de trabalho, a cargo do 43 

Observatório Social, é um  relatório de RRTs de órgãos públicos; que a Gerência técnica 44 

analisou item por item para produzir uma demanda ao CAU/BR; na próxima semana já 45 

haverá algum resultado para disponibilização no dia 25; o outro produto, com a sugestão ;   46 

5.2. Enviar convite para os conselheiros eleitos para participar da reunião do dia 25; 47 

5.3. Conselheiro Armando comentou que  o P.L. do Código de Obras foi devolvido pela 48 

Câmara para o Executivo por inconstitucionalidade; 49 

5.4. Sugestão da Conselheira Ilka Beatriz Albuquerque Fernandes: pela importância do GT e 50 

sua continuidade na próxima gestão, propõe a manutenção da importante participação do 51 

Conselheiro Valverde e da Conselheira Rose. 52 

 53 

6. Encaminhamentos 54 

6.1. No tema análise da legislação do Código de Obras, enviar os ofícios e ligar confirmando 55 

participação para convidar as entidades; promover uma ou duas reuniões para possibilitar a 56 

continuidade dos trabalhos na próxima gestão; como integrantes do GT, IAB, ASBEA, ABAP 57 

e ABEA e convites à Seaerj, ao Clube de Engenharia, SARJ;  58 

Marcada a primeira reunião para o dia 23, às 10h00; CG indicará a segunda reunião. 59 

6.2. Criar documento como legado para as próximas CPU e gestão: assessoramento 60 

técnico é necessário; eixos de atuação; registrar a grande importância da CPU, sua 61 

visibilidade, sua relação com a sociedade; formar os profissionais para a legislação 62 

urbanística e influenciar na formação do profissional; houve a produção da carta do 63 

CAU à sociedade; os Encontros com a sociedade; pugnar pela importância dos 64 

relatórios de RRTs em BSB; pugnar pela reintrodução da disciplina de legislação 65 

urbana nos curriculuns escolares; Conselheiro Fajardo fará uma consolidação das 66 

idéias e encaminhará a todos para suas sugestões. 67 

Pesquisar a possibilidade do suplente Fajardo participar da CPU/BR, 68 

concomitantemente ou não com o Cons.Carlos Fernando.( pesquisado. Artigos 22 a 69 

24 do Regimento do CAU/BR).   70 
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Verificar se no escopo da CPU, no planejamento estratégico, consta as transmissões 71 

ao vivo.(verifiquei no financeiro e não consta especificamente esta ação no 72 

planejamento estratégico. Todavia, segundo informação do gerente financeiro, nada 73 

impede que uma reprogramação orçamentária venha a incluí-la).   74 

 75 

7.  Encerramento 76 

 77 
Não havendo nada mais a ser tratado, o Coordenador Adjunto da Comissão de Política Urbana do 78 

CAU/RJ, Washington Fajardo, deu por encerrada a presente reunião às 11h00. 79 

Washington Fajardo __________________________________ 80 

 81 
 82 
 83 
 84 
SGM. 85 
 86 

 87 


